



地域のマキモノ

まちのほつとフォト

📷は、市民リポーターが取材・撮影しました
(17人が登録しています)

ドキドキ水遊びデビュー

子育ての駅とちお「すくすく」でプール開きをしました。初めての水遊びにドキドキの赤ちゃんたちも、慣れてくるとお水の気持ち良さにリラックಸ್♪ (7月4日) 📷大竹綾子さん



ボールをつなげ!

山古志体育館でソフトバレーボール大会が行われました。地域内外からチームが集まり、78人が出場。選手たちの体を張ったプレーの連続で、会場は大盛り上がりでした。 (7月2日) 📷井口庸一さん



みんなが気になる本棚って?

オープン前のミライ工長岡・互尊文庫で、子どもたちが図書館司書の仕事を体験しました。本を棚に入れたり、本棚の見出しを考えたり。「こんな言葉が入っていたら、本を手にとってもらえるかも!」 (7月2日) [今月の表紙](#)



輪になって踊ろう

ふるさとわしままつりでの披露に向け、住民がわしま音頭の練習に励んでいます。「みんな輪になれ」の歌詞と軽快なおはやしに乗って、気持ちの良い汗を流しました。 (7月8日) 📷市村洋一さん



切り絵で広がるお話の世界

子育ての駅おぐに「たんぼぼ」に、小国和紙の切り絵シアターが登場。見事なはさみさばきに、赤ちゃんもパパママも興味津々でした。 (7月14日) 📷外川正明さん

お星さまにも見えるかな

越路地域の来迎寺保育園の七夕会。手作りの飾りや短冊を笹に飾り付けました。みんなの願いがお星さまに届きますように。 (7月7日) 📷酒井弘剛さん



水しぶきに大はしゃぎ

川口小学校の4年生が、川の生き物観察や魚の放流を体験。最後はお魚になった気持ちで、全力で水遊びを楽しみました。 (7月7日) 📷



箕輪務さん

ようこそコミセンへ

中之島コミュニティセンターに親しみを持ってもらおうと、出店やステージイベントで地域のみなさんをお出迎えしました。子どもたちはスーパーボールすくいに熱中。「コミセンってとっても楽しい場所だね」 (6月24日)



涼しい音色でお出迎え♪

寺泊駅の待合室に風鈴飾りが登場。障害者施設のみなさんが丁寧に作りました。地域住民の願いが書かれた短冊付きの風鈴が、8月20日(日)まで涼しい音色を奏でます。 (7月3日) 📷



小川栄一郎さん

気合十分、熱血プレー

与板地域町内対抗スポーツ大会で、ソフトボールの真剣勝負が繰り広げられました。ボールをよーく見定めて、狙うは特大ホームラン! (7月2日)



すてきなお店、見つけた!

三島地域の人気イベント・みしマルシェを初めて屋外で開催しました。慣れ親しんだまちも、じっくり歩くと新たな発見が。訪れた人は、お買い物やクイズラリーを楽しみました。 (6月17日)